

- Gemeinderat
- Technischer Ausschuss
- Verwaltungs- und
Finanzausschuss

Sitzungsvorlage Nr.: 069/2023

Sitzung am 23.06.2023

Öffentlich

Bearbeiter.: Thomas Berg

Aktenzeichen: 021.20

Nichtöffentlich

Sichtvermerk:
Bürgermeister Frank Schrott



Amt 10 Bürgermeisteramt	Amt 20 Hauptamt	Amt 30 Finanzverwaltung	Amt 40 Bauamt
			

Gremium	Beratungsfolge	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Gemeinderat	Kenntnisnahme	23.06.2023	öffentlich

Verhandlungsgegenstand:

**Vorstellung der Ergebnisse des 4. Meßstetter
Jugendforums am 21. März 2023 durch den
Jugendforumsvorstand**

Beschlussvorschlag:

Kosten / Finanzielle Auswirkungen:

- Es werden keine Haushaltsmittel benötigt (kostenneutral).
- Es werden Haushaltsmittel in Höhe von benötigt.
- Diese stehen ausreichend zur Verfügung (HHSt.).
- Haushaltsmittel stehen nur mit € zur Verfügung (HHSt.)
- Haushaltsmittel stehen nicht zur Verfügung.

Deckungsvorschlag:

Protokollauszug an:

- **Amt 20**

Sachverhalt

Am 21. März 2023 fand das vierte Jugendforum in der Turn- und Festhalle in Meßstetten statt, um nach über drei Jahren Pause aufgrund der Einschränkungen der Corona-Pandemie die Arbeit im Jugendforum fortzuführen und neue Ideen anzustoßen.

An insgesamt vier Thementischen konnten die rund 30 Jugendlichen abwechselnd arbeiten. Dabei kamen zahlreiche kreative Ideen und Wünsche der Jugendlichen zur Sprache, die sogleich mit Herrn Bürgermeister Schroft diskutiert werden konnten.

Außerdem fand noch die Wahl des neuen Jugendforumsvorstandes statt. Dieser Vorstand trägt die Verantwortung für das Jugendforum und ist gleichzeitig erster Ansprechpartner für den Gemeinderat und die Stadtverwaltung, wenn es um spezifische Themen der Jugend geht.

In den Jugendforumsvorstand wurden in geheimer Wahl Daria Anastasia Wir, Akash Kumar, Kevin Werner, Jano Häußler und Karl Seitz gewählt. Als Beisitzer/-innen fungieren im Jugendforumsvorstand künftig Lucia Krönauer, Roza Güler, Tobias Frankenberg und Felix Frankenberg.

Die Mitglieder des Jugendforumsvorstands werden in der Sitzung des Gemeinderats die Ergebnisse des Jugendforums vorstellen.